

# 市丸小だより

令和5年9月14日(木)市丸小学校 No.10

144年のよき伝統の継承と笑顔あふれる学校へ

家庭数配布 文責 校長 本庄 裕子

## 稲刈り体験をしました



9月12日に、稲刈りを行いました。今年から、もち米からうるち米に変えたので、収穫期が1ヶ月早まり9月となりました。田植えをした時に3本ずつ植えた苗が10本に増え、稲穂がたわわに実っていました。子どもたちは、慎重に鎌を持ち、一生懸命に稲刈りを行いました。経験のある上級生は、サクサクとさすがに慣れた手つきでした。低学年の児童も、上級生に見守られながら真剣に行っていました。

今年も地域の渡邊さんが、害虫駆除や水の管理をしてくださり、見事に豊作でした！先生方も草取りや水の管理など、暑い中頑張りました。これまで米作りに関わっていただいた方に感謝の思いです。

収穫したお米は、乾燥、脱穀、精米をして、10月22日(日)に開催する「収穫祭」で、保護者の方やお世話になっている地域の方をお招きして、お米を炊いておにぎり作りをしたいと計画しています。



## 学校保健優良学校「優秀校」受賞！

本校の健康づくりの取組が評価され、この度、学校保健優良学校の「優秀校」に選ばれました。大変有難いことです。

本校は、朝の運動タイムや「いちまる健康日記」、市丸健康レンジャー、市丸けんこうニュース、手洗い教室、性の指導、食の取組、学校保健委員会など、様々な取組を行っています。また、その中の多くは、保護者や地域の皆様のご協力をいただきながら行えていることに、改めて感謝いたします。

子ども達は、朝の運動に元気に参加したり、委員会活動で作成した動画を真剣に見たりして、命や健康について日々学んでいます。今回の受賞を励みに、今後も、自分の生活習慣を見直し、健康づくりに主体的に取り組めるように育てていきます。



## 3,4年生自転車教室

9月7日に、小倉南警察署の方と交通公園の指導員の方の2名から、安全に自転車に乗るためのルールをお話していただきました。

また、実際に自転車に乗って、乗り方や安全確認の仕方など行いました。ヘルメットの代わりに帽子をかぶり、緊張しながら自転車に乗る子ども達でした。

これから自転車に乗る場合は、今回学習したことを行動に移すことができると良いです。



## 2年生 食育の授業

2年生が食育の研究授業を行いました。題材は、「やさしいおいしいきせつを知ろう」です。

野菜には、旬(しゅん)の季節があることを学習しました。2年生は、生活科で野菜を育てた経験から、給食の「夏野菜カレー」と関連させ、野菜には美味しい季節(旬)があることに気づかせました。野菜カードを季節に分けたり、栄養教諭から旬の野菜のよさのお話を聞いたりして、進んで給食を食べようとする意欲を高めました。



タケノコは、春の野菜です。給食に「タケノコご飯」が出ましたね。

ニンジン、春の野菜かな？  
秋じゃないかな。

